

**PETRONELL - HÖFLEIN 0:1.** „Es war kein Spiel mit Großchancen. Und es war klar: Wer das erste Tor erzielt, der gewinnt auch das Spiel, da das Spiel von beiden Mannschaften auf sehr mäßigen Niveau geführt wurde“, bilanzierte Höflein Sektionsleiter Alexander Jandl.

„Erste Halbzeit waren wir zwar optisch überlegen, aber wir konnten leider kein Kapital daraus schlagen. In der zweiten Spielhälfte bekamen wir dann leider aus einer Standardsituation per Kopf das Gegentor. Leider hätten wir danach nicht mehr die spielerischen Möglichkeiten, um punkten zu können“, haderte Petronells Trainer Gerald Förster mit der bitteren 0:1-Niederlage zum Saisonauftaktspiel.